

18/12/2024 Audiencia: 15.600 Sección: \$87.672 Tirada: 5.200 Frecuenci g: \$708.350 Difusión: 5.200

Difusión: 5.200 Ocupación: 12,38% Sección: ACTUALIDAD
Frecuencia: DIARIO

Pág: 8

Felicita a egresados del CFT San Antonio

Fecha:

Vpe pág: Vpe portada:

Vpe:

Extiendo mis más sinceras felicitaciones a la nueva generación de egresados del CFT San Antonio. La ceremonia de tituación, llevada a cabo el miércoles 10 de diciembre, marca un hito trascendental para la sede estatal en San Antonio, simbolizando el fruto de un esfuerzo colectivo que ha consolidado este proyecto educativo en nuestra región. Este solemne acto, en el que los titulados juraron servir con dedicación, entrega y fidelidad, refleja el compromiso de esta institución por formar profesionales íntegros, éticos y comprometidos con el bienestar de la sociedad.

Reconocer los primeros pasos de esta institución es reconocer su capacidad para superar desafíos. Desde las primeras clases impartidas en marzo de 2020, en un contexto de pandemia y con limitaciones iniciales, hasta la concreción de convenios que han fortalecido la conexión entre el mundo académico y el laboral, el CFT ha demostrado ser un motor de desarrollo para San Antonio. El CFT debe ser reconocido por la calidad de su formación y su conexión con el territorio y hemos visto cómo esta casa de estudios ha ido construyendo su "casa propia", un espacio que ahora alberga

\$708.350

sueños y aspiraciones que ahora egresados y sus familias, están cumpliendo. Agradezco profundamente a los equipos directivos, docentes y administrativos, así como a todos quienes han apoyado este camino. Estoy segura de que el
CFT Estatal sede San Antonio continuará siendo un referente de educación pública de calidad, contribuyendo al desarrollo de nuestra comuna y de la Región
de Valparaíso.
Saludos cordiales,

Camila Rojas Valderrama diputada